



Actualmente cuenta con 10 parques nacionales, 9 parques naturales, 22 zonas forestales

Hay muchas formas emocionantes de descubrir los enclaves naturales de Hungría: caminando, en bicicleta, a caballo, en barco o incluso a través de experiencias que tocan el cielo. Sea cual sea el camino que elijas, descubrirás una visión diferente de la naturaleza húngara. Magníficos senderos, paseos en tren de vía estrecha, parques de aventuras, majestuosos lagos rodeados de espectaculares senderos en bicicleta y multitud de eventos de deportes acuáticos son sólo algunas de las inolvidables experiencias que esperan a todo aquel que visite Hungría.

Recorrer a pie o en tren las joyas naturales de Hungría

Hungría posee una naturaleza envidiable en toda Europa. Actualmente cuenta con 10 parques nacionales, 9 parques naturales, 22 zonas forestales, cientos de senderos naturales y miles de kilómetros para caminar y andar en bicicleta. La que fue la primera ruta de senderismo de larga distancia de Europa también se puede encontrar aquí: la Ruta Azul Nacional. Llena de bellos paisajes, esta popular ruta cruza la región norte entre Írott-kő y Hollóháza.

En todo el país hay ferrocarriles de vía estrecha que ofrecen viajes sorprendentes en tren a través de fascinantes rutas forestales, una actividad que nadie debe perderse, especialmente si se viaja en familia. Los más aventureros podrán visitar por ejemplo las rutas de la vía ferrata del país en las Montañas Bakony, a lo largo del Valle de Cuha, así como en Csesznek y Tatabánya.



Descubrir la magia de la reserva protegida de Fertő

Definitivamente vale la pena visitar la parte occidental de Hungría, donde se encuentra uno de los ocho lugares Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO del país, el lago Fertő. La zona ofrece muchas actividades acuáticas, desde la pesca hasta la navegación a lo largo de las costas donde te esperan emocionantes aventuras. Los que lleguen en dos ruedas encontrarán rutas atractivas para bicicleta, como el sendero internacional para bicicletas EuroVelo 13 alrededor del lago.

Los senderos naturales del Parque Nacional Fertő-Hanság garantizan un excelente tiempo de ocio con una rica variedad de actividades. La densa red de senderos para caminar, senderos naturales y torres de vigilancia hace que las Montañas Sopron sean un destino muy popular para los excursionistas de todo el mundo.

Disfrutar del singular Lago Balaton en todas las estaciones

El lago Balaton es la mayor extensión de agua dulce de Hungría y Europa Central y ofrece una amplia variedad de actividades y atracciones acuáticas, como navegación, pesca, parques acuáticos e incluso patinaje sobre hielo. Pero incluso aquellos más interesados en actividades que no tienen nada que ver con el agua se sorprenderán. Un sendero para ciclistas recorre todo el perímetro del lago, de 210 km, y ofrece una gran ruta para los entusiastas del ciclismo. El Kis-Balaton, o Pequeño Balaton, con su fauna y flora características de la región montañosa, y la Cuenca de Káli, con sus reservas naturales, hacen de estos lugares un destino ideal para el ecoturismo. Los espacios y senderos del Parque Nacional de la Meseta de Balaton son destinos maravillosos para los amantes de la naturaleza y aventura durante todo el año. También en este paraíso los golfistas también encontrarán varios campos donde pueden practicar su deporte favorito.

